

LafargeHolcim y sus trabajadores donan 1.200 kilos de alimentos al Centro Solidario de Sagunto

Una iniciativa que llega a su cuarta edición, y que ha entregado más de 10.000 kilos de productos alimenticios, higiénicos y de protección

Sagunto, 22 de diciembre de 2022. La planta de LafargeHolcim en Sagunto ha donado 1.200 kilos de productos de primera necesidad al Centro Solidario de Alimentos con el objetivo de ayudar a cubrir las necesidades básicas de familias en situación de vulnerabilidad de la comarca del Camp de Morvedre.

En el acto de entrega, que ha tenido lugar en el Centro Solidario, han estado presentes el alcalde de Sagunto, Dario Moreno, el director de la fábrica de LafargeHolcim en Sagunto, José Luis Coletto, la responsable de Recursos Humanos de LafargeHolcim en Levante, Ester Pérez, el presidente del Comité de empresa de la fábrica de LafargeHolcim en Sagunto, Enrique Lloria, y el presidente del Centro Solidario de Alimentos de Sagunto, Juan Carlos Pulleiro.

El director de la planta de LafargeHolcim en Sagunto, José Luis Coletto, ha apuntado que “uno de nuestros objetivos como compañía es participar activamente en aquellas acciones que puedan contribuir a satisfacer ciertas necesidades sociales, colaborando para mejorar la calidad de vida en aquellas comunidades en las que estamos presentes”. Con esta iniciativa solidaria, “queremos apoyar la extraordinaria labor social que lleva desarrollando el Centro Solidario durante años”, ha recalcado.

Para el presidente del Comité de empresa, Enrique Lloria, “esta colaboración es fruto también de la sensibilidad de los empleados hacia proyectos solidarios, como este, dirigidos a paliar, de alguna manera, las deficiencias básicas que sufren ciertos colectivos, sobre todo en un contexto de encarecimiento de la cesta de la compra”.

El alcalde de Sagunto, Dario Moreno, ha expresado su satisfacción por la continuidad de este tipo de colaboraciones sociales de empresas como LafargeHolcim, implicadas en la mejora del bienestar social de aquellos colectivos más desfavorecidos de Sagunto.

Por su parte, el presidente del Centro Solidario de Alimentos, Juan Carlos Pulleiro, ha destacado que “acciones de cooperación como la de LafargeHolcim son imprescindibles para ayudarnos a atender las necesidades de un gran número de familias a las que, de forma habitual, procuramos que no les falte productos básicos”. Pulleiro ha agradecido a la compañía y al Comité de empresa su implicación en este objetivo.

Cuarta edición

Esta iniciativa solidaria se suma a las realizadas en las ediciones anteriores, en las que se han entregado más de 10.000 kilos de alimentos, productos higiénicos y de protección al Centro Solidario de Alimentos de Sagunto.

Impulsada por la empresa, está apoyada por el comité de empresa y los trabajadores de la planta, quienes también se han sumado a la aportación de productos de primera necesidad. Una acción que, además, está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas, en concreto con el objetivo de hambre cero para 2030.

Nota de prensa

**

Sobre Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la construcción circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir mejor con menos. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso para las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, y Soluciones y Productos.

Conozca más sobre Holcim en www.holcim.com y síganos en redes en [LinkedIn](#) y [Twitter](#)

Sobre LafargeHolcim España

LafargeHolcim España pertenece al Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono. LafargeHolcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.

Conozca más sobre LafargeHolcim España en www.lafargeholcim.es y síganos en [LinkedIn](#) y [Twitter](#)

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez: arodriguez@adenty.com 620 601 094
Alexandra Mariño amarino@torresycarrera.com 91 590 14 37